

Championnat

Pas de surprise

Quatrième journée et toujours des résultats conformes à la logique...

■ Faudra-t-il attendre le 4 juin prochain et le choc entre Vendémian et Gignac I pour savoir laquelle des deux formations prendra l'ascendant sur l'autre ? C'est fort possible.

En effet, depuis le début de la saison Vendémianais et Gignacois semblent ne pas avoir d'adversaires à leur mesure. Ce week-end encore, les uns et les autres l'ont emporté, demeurant ainsi invaincus. Et si Gignac I occupe toujours le commandement, il est juste de préciser que Vendémian compte un match de retard (à Notre-Dame).

Notre-Dame où précisément se rendait Gignac I ce samedi. Et si l'équipe de Notre-Dame (toujours handicapée par un joueur blessé) a bien résisté en début de rencontre, par la suite le leader a imposé sa loi pour, finalement, signer sa quatrième victoire sur un score qui en dit long sur ses ambitions.

De son côté, Vendémian se déplaçait à Balaruc-les-Bains, qui, depuis sa victoire lors de la deuxième journée devant Notre-Dame, est toujours à la recherche d'un nouveau succès. Ce ne fut pas pour cette semaine, les Vendémianais étant bien trop forts. Cournonterral, jusqu'alors battu une seule fois (par Gignac I), a été contraint, lors de son déplacement à Montarnaud, au partage des points. On peut qualifier ce résultat de satisfaisant pour les deux formations et notamment pour l'équipe locale qui après deux défaites consécutives retrouve le sourire. Ce qui n'est pas le cas de Cournonsec qui une fois de plus, en dépit d'une bonne prestation et d'une belle combativité, s'est incliné sur le terrain de Gignac 2 lequel aligne sa seconde victoire d'affilée.

En deuxième série, on as-

siste à une petite surprise avec la défaite de Mèze sur le terrain de Vendémian II. Les Mézois, jusqu'ici invaincus (deux victoires et un nul), trébuchent donc face à une équipe vendémianaise qui en revanche enregistre sa première victoire. Ce qui n'est pas encore le cas de Cournonterral qui a connu un nouveau revers à domicile devant Pézenas, qui, mis à part son faux-pas à Mèze lors de la deuxième journée, réalise un excellent début de championnat.

Ce qui est également valable pour Lavérune, qui après avoir offert une résistance farouche aux Mézois la semaine dernière, a retrouvé le chemin du succès en accueillant Le Causse. Enfin, on terminera en mentionnant que Saint-Georges d'Orques est toujours invaincu après sa victoire sur Vendémian I et s'affirme donc comme l'un des prétendants à la victoire finale, même si le chemin est encore long...

Alain BARRAL

Les résultats

Première série : Gignac II : 16 - Cournonsec : 12; Balaruc : 7 - Vendémian : 16; Montarnaud : 15 - Cournonterral : 15; Notre-Dame : 5 - Gignac I : 16.

Deuxième série : Vendémian II : 16 - Mèze : 13; Cournonterral : 8 - Pézenas : 16; Lavérune : 16 - Le Causse : 9; Saint-Georges : 16 - Vendémian I : 12.

Ce week-end

Première série : Cournonsec - Notre-Dame; Cournonterral - Vendémian; Balaruc - Gignac 2 (21 h); Gignac I - Montarnaud (21 h). Ces rencontres ont lieu samedi.

Deuxième série : Saint-Georges - Vendémian 2; Le Causse - Pézenas; Cournonterral - Mèze; Vendémian I - Lavérune (rencontres disputées samedi).